
 

 

 

 

 

 

修学旅行、1 週間後に迫る！ 

修学旅行に向けて着々と準備がすすんでいます。民泊先へ送る自

己紹介カードも丁寧な字で心を込めて作成することができました。

そして、お世話になる民泊先の方あてに先日郵送しました。また、

長崎さるく（班別行動）の行動計画も班で相談して作成しました。

さるく中の昼食や市内の名所・旧跡などの見学が楽しみです。 

 

各委員会も着々と準備をすすめています。 

何日もかけて全員で折ったたくさんの折り鶴 

を使って、美化委員会で折り鶴モニュメント 

を完成させました。（写真）このモニュメン 

トは、３日目に爆心地公園で行う平和式典の 

時に平和を願う思いを込めて捧げる予定です。 

 

 

また、体育委員会は学年レク 

リエーションを楽しいものに

しようと準備をしています。

しおりは各委員会が協力して

作成中です。しおりの表紙絵

には、１組の宍甘ひなたさん

の作品が、３年生徒全員の投

票により選ばれました。 

いよいよ１週間後は修学旅行です。暑い日が続いていますが、体

調管理には気をつけて、万全の準備をしていきましょう。 

 

５月１５日（金）に行われた全校集会で、 

「仲間づくり点検週間」に向けて、３年生 

学年委員代表の浜田くんが、下記のアピー 

ルを行いました。 

 

 

 
３年２組 浜田初輝 

３年生になって、ぼくはいろいろなことを考えるようになりました。 

１つ目は部活動のことです。僕は野球部のキャプテンとして、夏季総

合体育大会での優勝を目標にしています。去年の夏、新チームの僕たち

は、先輩たちのように勝てるチームではありませんでした。試合のたび

に負け続けて、野球に対して悩んだ時期もありました。冬の間はボール

を使わずに、基礎トレーニングを頑張り、試合の内容も少しずつ良くな

ってきました。それに合わせて、試合に勝つ割合も増えてきました。練

習では、ミーティングをすることが多かったのですが、チームのみんな

の意見をまとめていくことが、キャプテンをしていて一番苦労したこと

でした。反対に、試合に勝って自分もみんなと一緒に喜べる時がキャプ

テンをしていて良かったと思えることです。チームのみんなと練習する

のもあと少しとなりました。雰囲気をもっと引き締めて、緊張感のある

練習をして、夏季総合体育大会で優勝を果たしたいと思います。                                      

２つ目は学校生活のことです。３年生になって気にかかるのは、やは

り進路のことです。まだまだ受験をするという実感はないのですが、考

えることはたくさんあります。僕のクラスはにぎやかで楽しいのですが、

休み時間と授業中のメリハリがつけられていないことが気になります。

真剣に勉強をしようと思っている人にとって、迷惑なこともまだまだあ

ると思います。今月の３年生学年委員会の目標は「授業中に自分たちが

静かにし、勉強に集中するために注意をしていく」です。僕は委員長と

しても、そのことを実行しなければなりません。また、学校生活で楽し

みにしていることもあります。来月に迫ってきた修学旅行です。学年委

員会は、修学旅行の実行委員をするので、３年生のみんなにとって良い

思い出となるように、頑張っていきたいと思います。  

部活動も学校生活も、チームやクラスや学年の仲間たちと良い絆がで

きるかどうかが、大切なポイントになります。ひとつひとつの目標や課

題に対して、みんなで力を合わせなければいけないと思います。僕はキ

ャプテンとして、また委員長として頑張り、卒業というゴールに向かっ

てみんなで進んでいくために、全力を尽くしたいと思っています。  
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